Un homme accueilli par une étrange présence dans l'au-delà



Un homme, qui a vécu une **expérience de mort imminente**, affirme qu'une présence bienfaisante et chaleureuse l'a accueilli dans l'au-delà.

Un homme prénommé Jim, qui souffre de diabète, a eu une violente crise d'hypoglycémie. Il a perdu connaissance. C'est à ce moment-là qu'il a vécu une expérience de mort imminente.

Jim affirme avoir été dans l'au-delà. Tout était noir mais il avait un sentiment de paix inébranlable. Il explique qu'il y a une mystérieuse présence qui communiquait avec lui par télépathie.

Il a raconté son histoire sur le site Internet de la Near Death Experience Research Foundation :

J'ai ressenti une paix et un calme indescriptibles. C'est difficile à mettre des mots dessus mais je n'ai jamais ressenti un tel sentiment auparavant dans toute ma vie.

Dire simplement que je me sentais calme et paisible serait un doux euphémisme. L'hypoglycémie, une fois la

»

« Je n'ai rien ressenti de tout cela. Bien au contraire. Je n'ai jamais ressenti une telle paix, calme, chaleur et amour de toute monexistence.

Il n'y avait pas de tunnels, de lumières vives ou de vie qui défile devant vos yeux.

« Ce que j'ai perçu, c'est une présence, qui m'a rassurée que tout irait pour le mieux

« Ce n'était pas une voix parlée mais plutôt un message télépathique, qui était aussi clair qu'une voix parlée. Cela m'a

rassuré et m'a mis à l'aise.

Je crois fermement que c'était une puissance supérieure qui me communiquait ce message.

Puis, soudainement, sans qu'il ne comprenne vraiment comment ni pourquoi, Jim est revenu dans son propre corps et a pu reprendre le cours de sa vie.

Sources

● <u>Life after death: 'There was NOTHING but an overwhelming presence' – claim</u> - www.express.co.uk, 20 novembre 2020

Thanatologie - 25 novembre 2020 - Wakonda - CC-BY 3.0